

39 personnes remercient le Précieux Sang pour " des grâces importantes " obtenues (le défaut d'espace nous empêche de les préciser); quatre, rendent grâces pour des conversions obtenues, et 58, pour avoir été guéries ou soulagées après avoir invoqué le Précieux Sang.

* * *

" Est-ce un miracle qui vient d'avoir lieu avec une de vos médailles de N.-D. des Oliviers, dans une communauté de Green Bay (Wisconsin) ? Une enfant canadienne, âgée de douze ans, tombait du haut mal; elle avait des crises terribles et, lorsque ses crises la prenaient, quelques religieuses étaient obligées de passer la nuit près de cette enfant. J'ai envoyé trois médailles à une de mes nièces qui est novice dans cette maison. Au moment que la mère supérieure recevait les médailles, l'enfant tombait: la crise a été terrible: on s'attendait à en avoir de plus terribles encore pendant la nuit; aussi projetait-on de la renvoyer au Canada. Cependant la bonne Mère prit une des médailles et alla la mettre au cou de l'enfant: le mal s'est calmé: l'enfant s'est endormi et elle a passé une nuit des plus paisibles. Depuis, elle n'a pas retombé: on espère qu'elle est complètement guérie. "

* * *

" J'ai le plaisir de vous dire que vos bonnes prières ont été exaucées et que, grâce à la Sainte Vierge, saint Antoine, saint Joseph, sainte Anne et saint Expédit, que j'avais priés d'être mes avocats auprès de Dieu, j'ai passé un excellent examen (soit dit sans orgueil, mais dans l'unique but de vous manifester comme j'ai été favorisé des grâces du bon Dieu); sur huit candidats que nous étions, je suis le seul qui n'a pas échoué. Béni soit donc Dieu et ceux que nous avons invoqués! Je vous prie de faire le récit de ce fait dans votre messenger, car je *l'ai promis*. "

* * *

Plusieurs autres personnes remercient l'Enfant Jésus, la Sainte Vierge, sainte Anne, saint Antoine et saint Expédit pour des grâces qu'elles attribuent à leur intervention.